



Kirchweih und Zachhäus-Fahne

Beitrag

Die Zachhäus-Fahne weist auf das Kirchweihfest hin, das am heutigen Sonntag gefeiert wird bzw. gefeiert wurde – so wie hier an der Pfarrkirche Sankt Nikolaus in der Rosenheimer Innenstadt.

Pfarrer Benno Biehler ging beim sehr gut besuchten Festgottesdienst auf die bedingungslose Liebe Gottes und das Thema “Opfergaben” ein. Geprägt ist der Feiertag in der Katholischen Kirche auch vom bayerischen Brauchtum wie Kirtahutschn und Kirta-Umgängen am Nachmittag sowie Kirtanudeln.

Bericht und Bild: Martin Aerzbäck



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Kirchweih
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim